
УСПЕХ

Автор: Doberman
11.09.2022 09:53 - Обновлено 11.09.2022 10:07

УСПЕХ
Никогда не думайте об успехе. Успех - это естественное побочное следствие. Если вы
действительно искренне работаете над собой, успех последует за вами, как следует
тень. Успех не должен быть целью. Поэтому Лу-цзы говорит: "Работай тихо, безмолвно,
не будь обеспокоен никакой идеей успеха или неудачи".
И помните: если вы слишком много думаете об успехе, вы постоянно будете думать
также и о поражении. 

  

Они идут вместе, продаются в одной упаковке. Успех и поражение не могут быть
отделены друг от друга. Если вы думаете об успехе, где-то глубоко внутри будет также
и страх. Кто знает, получится у вас или нет? Возможно поражение. Успех уводит вас в
будущее, втягивает вас в игры жадности, в проекции эго, в амбиции, а страх заставляет
вас трястись, дрожать - возможно поражение. Возможность поражения заставляет вас
колебаться. А с этим колебанием, с этой жадностью, с этими амбициями, ваша работа не
будет тихой. Ваша работа станет суматохой, вы будете работать здесь, а смотреть
"туда". Вы будете идти по этой дороге, а смотреть куда-то вдаль, куда-то в небо.
Я слышал о греческом астрологе. Однажды ночью, очень звездной ночью, он упал в
колодец. Наблюдая за звездами, он переходил с места на место,- а он был так увлечен
звездами, что забыл, где находится,- он подходил все ближе и ближе к колодцу и в
результате упал в него. Какая-то женщина, старуха, которая жила неподалеку,
прибежала, услышав шум. Она заглянула в колодец, принесла веревку и вытащила
оттуда великого астролога. Астролог был ей очень благодарен, он сказал: "Ты не знаешь
меня, но я королевский астролог, специально назначенный королем. Мои услуги стоят
очень дорого - только очень богатые люди могут позволить себе узнать будущее. Но ты
спасла мне жизнь. Ты можешь прийти завтра ко мне, и я покажу тебе: я прочту будущее
по твоей руке, я посмотрю диаграмму твоего рождения, я истолкую твои звезды, и всё
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твое будущее станет тебе совершенно ясным".
Старуха рассмеялась. Она сказала: "Даже не думай об этом. Ты не видишь даже на шаг
вперед, ты не видишь перед собой колодца; как же ты можешь предсказать мое
будущее? Какая чепуха!"
Не заглядывайте слишком далеко вперед, иначе вы упустите ближайший шаг. Успех
приходит, как говорит Лу-цзы, сам по себе. Предоставьте его самому себе. Это
существование очень щедро и благодарно, ничто не остается без награды.
В этом вся философия кармы: ничто не остается без награды или без наказания. Если
вы сделаете что-то неправильное, наказание последует подобно тени. Если вы сделали
что-то правильное, вы немедленно получите награду. Вам нет нужды беспокоиться о
них, о них вообще не нужно думать; ваше сознание не должно быть вовлечено в них ни
на йоту; они приходят сами - автоматически.
Когда вы идете по дороге, смотрите ли вы то и дело за своей тенью, - следует ли она за
вами или нет? А если кто-то то и дело оборачивается посмотреть, следует ли за ним
тень или нет, вы подумаете, что он безумен. Тень следует, это неизбежно. Так что, если
вы работаете в правильном направлении, с правильным усилием, всей тотальностью
своего существа, награда следует автоматически.
Ошо Словарь просветления.
Всегда ли добивается успеха интуитивный человек? Нет, но он всегда счастлив, успешен
он или нет. А человек, не живущий интуитивно, всегда несчастлив, вне зависимости от
того, добивается ли он успеха. Успех не критерий, потому что успех зависит от многих
вещей. Критерий - это счастье, потому что счастье зависит только от тебя. Ты можешь
не добиться успеха, потому что с тобой соревнуются другие. Даже если ты работаешь
интуитивно, другие могут работать более коварно, более хитро, более расчетливо,
более насильственно, более аморально. Поэтому успех зависит от многих других вещей;
успех - это социальное явление. Ты можешь не добиться успеха.
Но для тебя блаженство - это не успех; успех - это что-то другое. Это может быть даже
страдание. Даже если ты знаешь, что это будет страданием, ты жаждешь успеха. Мы
готовы быть несчастными, если к нам придет успех. Что такое для нас успех? Успех - это
удовлетворение эго, не блаженство. Это нужно лишь для того, чтобы люди сказали, что
ты добился успеха. Ты можешь потерять все, ты можешь потерять даже свою душу; ты
можешь потерять всю невинность, которая дает блаженство; ты можешь потерять весь
покой, молчание, которое приводит тебя ближе к блаженству. Ты можешь потерять все
и стать просто сумасшедшим - но мир скажет, что ты добился успеха.
Значение карты Ошо Дзен таро - УСПЕХ
УСПЕХ – младший аркан Огонь: владение действиями
Посмотрите на волны океана. Чем выше поднимается волна, тем глубже она потом
погружается. В одно мгновение – Вы волна, в следующее мгновение – Вы впадина
между волнами. Наслаждайтесь и тем и другим, не увлекайтесь одним. Не говорите: "Я
хотел бы всегда быть на вершине". Это невозможно. Просто поймите: это невозможно.
Этого никогда не было и никогда не будет. Это просто невозможно по природе вещей.
Тогда что же делать? Наслаждайтесь вершиной, пока Вы на вершине, и затем
наслаждайтесь долиной, когда приходит ее время. Что плохого в долине? Что плохого в
том, чтобы опуститься вниз? Это расслабление. Вершина – это возбуждение, но никто
не может находиться непрерывно в возбуждении.
Очевидно, что этот персонаж в данный момент находится "на вершине", и весь мир
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отмечает его успех торжественным парадом! Из-за Вашей готовности принять недавние
вызовы жизни сейчас или вскоре Вы будете наслаждаться великолепной поездкой на
тигре успеха. Приветствуйте его, наслаждайтесь им и разделите Вашу радость с
другими, и – помните, что у всех праздничных парадов есть начало и конец.
Если Вы помните об этом и выдавливаете каждую каплю сока из счастья, которое
сейчас испытываете, Вы сможете принять будущее, когда оно наступит, без сожалений.
Не поддавайтесь искушению попытаться задержать это цветущее мгновение или
сделать его "резиновым", чтобы оно длилось вечно. Величайшая мудрость заключается в
том, чтобы помнить – все явления в параде Вашей жизни, долины это или вершины,
"тоже пройдут".
Празднуйте и продолжайте ехать на тигре.
Ошо, Игра жизни. Таро в духе Дзен
Наблюдай людей, которые добились успеха в мире и стали кем-то — президентами,
премьер-министрами, миллионерами, которые добились всего, чего только можно
добиться в мире. Наблюдай их, касайся их, смотри на них; ты почувствуешь смерть. Ты
не найдешь в них пульсирующих сердец. Может быть, сердце еще бьется, но его биение
механично. Это биение потеряло всю поэзию. Они смотрят, но их глаза безжизненны; в
них нет блеска жизни. Они пожмут тебе руку, но в их руках ты не почувствуешь ничего
текучего, не почувствуешь никакого обмена энергией, не увидишь никакого тепла,
приветствующего тебя. Мертвая рука — ты найдешь тяжесть, но не найдешь любви.
Посмотри, что их окружает — они живут в аду. Они добились успеха, они стали кем-то, и
теперь их окружает ад.
Ты на том же пути, если пытаешься быть кем-то из них.
Ошо
Успех в жизни можно определить как непрерывное расширение ощущения счастья и
постепенное достижение поставленных перед собой целей. Успех - это способность
удовлетворять свои желания без особых усилий. И тем не менее успех, включая
создание богатства, всегда считают процессом, который требует тяжелого труда, и
люди обычно считают, что достижение успеха возможно только за чужой счет. Мы
нуждаемся в более духовном подходе к понятию успеха и изобилия, которое есть не что
иное, как направленный к вам щедрый поток материальных благ. Знание и применение
духовных законов позволит вам жить в гармонии с природой и делать все, за что бы вы
ни взялись, беззаботно, радостно и с любовью.
Успех имеет много аспектов, материальное богатство - только одна из его
составляющих.
Кроме того, успех - это путешествие, а не место назначения. Материальное изобилие, во
всех своих проявлениях, становится одним из тех аспектов, которые делают это
путешествие более приятным. Но успех включает также хорошее здоровье, энергию и
энтузиазм, взаимоотношения, которые бы вас удовлетворяли, свободу творить,
эмоциональную и психологическую устойчивость, ощущение благополучия, спокойный
разум.
Но даже обладая всем этим, мы остаемся не реализовавшимися, пока не взрастим в себе
ростки Божественного. В действительности, мы - божества под маской. Боги и богини,
которые в эмбриональном состоянии живут в каждом из нас, только ждут возможности
полностью материализоваться. Поэтому настоящий успех - это переживание чуда. Это
раскрытие Божественного внутри нас. Это ощущение чуда всюду, куда бы вы ни пошли,
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во всем, на что бы ни упал ваш взор, - в глазах ребенка, в красоте цветка, в полете
птицы.
Когда мы начинаем воспринимать свою жизнь как чудесное проявление Божественного
- не от случая к случаю, а постоянно, - только тогда мы понимаем истинный смысл
успеха.
Дипак Чопра / Семь духовных законов успеха
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